

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清字

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 松居敬二
 幹事 鈴木理之
 会報委員長 伊豫田博明

No. 45

ロータリーの心を
 Show Rotary Cares

あなたの住むところ
 私たちの世界
 そこに住むすべての人々に

for your community
 for our world
 for its people

1997~98年度 RI会長 グレンW・キンロス

きょうの例会

第763回 平成10年6月19日(金)
 職場例会(桜花学園大学開学披露)
 於:名古屋ガーデンパレス 10:30~

先週の記録

第762回 平成10年6月9日(火) 晴

◆“それでこそロータリー”

◆ビジター紹介 3名

◆出席報告

会員 71(67)名 出席 45名
 出席率 67.16%
 前々回 5月26日(修正出席率)100%

ニコボックス

東山RC 大矢 佳正君 みなさんのお元気な顔を拝見させていただき嬉しいです。

萩原喜代子さん 地区協議会までのご報告を致します。

石黒 正則君 本日は会長、幹事がお休みですのでよろしく。

吉田 節美君 会長、幹事始め世界大会に参加の皆様御苦労様です。本日は精一杯留守番させて頂きます。

足立 一成君、二村 聡君、林 哲央君、池田 隆君、伊豫田博明君、神崎 住恵さん、加藤 大豊君、河村 政孝君、菊池 昭元君、小山 雅弘君、久保田 皓君、久野 峯一君、黒須 アイ子さん、松島 孝彰君、水野 宏君、水野 民也君、水野 賀績君、水谷 祥督君、中井 常雄君、中根 三郎君、中山 信夫君、成田 良治君、西川 豊長君、西野 英樹君、鷺谷 龍男君、佐久間良治君、佐野 寛君、田中 昭二君、舎人 経昭君、和田 正敏君、渡辺 辰夫君、山本 眞輔君、吉田 玄君 いよいよ梅雨入りですね。

浅井 誠寿君 誕生日祝い。

石黒副幹事報告

1. 次回例会は、職場例会の為19日(金)10時30分よりガーデンパレスにて開催致しますのでお間違いのないようご出席下さい。

2. ロータリーの友6月号が来て居りますので、お帰りにお持ち下さい。

吉田会長エレクト挨拶

本日は松居会長、笹野副会長、鈴木幹事共にアメリカ、インディアナポリスでの国際大会に出席で不在でございまして変わって御挨拶申し上げます。

いよいよ7月が目前に迫って参りまして、只今大変なプレッシャーにさいなまれて居りますが皆様からは体だけは充分気をつけて頑張ってくださいと云う大変な激励をいただき唯々感謝している次第であります。

さて最近マスコミの間で良く「ゼロエミッション」と云う言葉を耳にします。この「ゼロエミッション」とは「廃棄物ゼロ」と云う事で、近年とみに騒がれている地球環境に対する汚染源の根源とも云われる廃棄物を限りなくゼロに近づける構想が世界的に大きな拡がりを見せて居ります。

例えば車産業に例をとって見ますと自動車産業界は車を使用する時と車を廃棄する時の両面から「ゼロエミッション」に向けて色々努力を積み重ねて居ります。

車を使用する時のゼロエミッションの代表格は排気ガスを全く出さない電気自動車であります。

先般トヨタ自動車では一般ユーザー向けとして先陣を切って鉛電池などの従来のバッテリーより容量が大きく、寿命の長いニッケル水素電池を搭載した車を出しました。これがプリウスと云う車であります。

地球環境大賞と云う制度は助世界自然環境保護基金と云う組織の日本委員会が名誉総裁には秋篠宮文仁親王殿下を、会長は畠山向子代で、1991年創設され通産省環境庁科学技術庁経団連等の協力で地球環境に貢献のあった企業を毎年表彰して居ります。

本年度地球環境大賞を受賞した企業は先程御紹介しましたトヨタ自動車のハイブリッドカーの実用化や、アサヒビール工場での廃棄物ゼロ化、そして富士ゼロックスのリサイクルを念頭においた複写機的设计生産などでいずれも世界に誇れる技術であり、この様に日本企業はさまざまな力を発揮し始めて居ります。

又海外受賞企業ではドイツのダイムラーベンツ社の場合リサイクルし易い天然素材に注目しブラジルのアマゾン流域で採れるココナツ繊維を乗用車の内製材に使って現地での雇用を促進すると共に温暖化ガス発生源であったアマゾン流域の焼き畑農業を中止させる

等地球規模の環境活動を行って居りますがこれにはやはり国際協力がどうしても欠かせないと云う問題もあります。

この様に産業界に於いては各企業は環境保全活動に大きく貢献している事を色々御紹介して、こうした企業を支援すること自体大変意義深い事になると云う事を提唱すると同時にあえてこの様な話題をとりあげました根本は先のタイムラーベント社が行っているアマゾンの開発の事業を見ますとロータリーで云う環境と社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕が一体となって大きなプロジェクトを成功させているわけであります。これからはロータリークラブも各委員会の枠を守り乍更にお互いの提携に依り1つの大きなプロジェクトの実現と云う事も考えて行かなければならないと云う事を皆様様に訴え本日の会長代理挨拶とさせていただきます。

地区協議会報告

◆尾関次年度クラブ奉仕委員長

5月23日開催の地区協議会で第2分科会(クラブ奉仕、会員増強)に出席致しました。最初に石川孝司次期地区クラブ奉仕委員長の挨拶があり、先づ新人教育が大切だと云っておられました。ロータリークラブの目的、歴史、定款等を教え、入会式、イニシエーションスピーチ等は、早くきっちり行って欲しいとの事でした。又、IMは最もクラブ奉仕としては効果的なので、是非共全員出席して欲しいし、ロータリーパッチもクラブの一員としての自覚の意味からも、クラブ奉仕の第一歩との事でした。

次期地区クラブ奉仕伴野富三副委員長からは、クラブ奉仕の第一は親睦であり、次いで職業奉仕→社会奉仕へと奉仕の理想を実現して行くのですが、その第一歩は、例会への出席であり、例会を楽しい会合にして行く努力が必要であり、“楽しくなくては例会ではない”との気持をもって、例会での意思の疎通を行い、各委員会の運営がスムーズに行く様に心を配る事が大切であるとの事でした。

ロータリーメンバーの高齢化は、2025年の日本の高齢化より早く訪れるので、若い会員の勧誘も大切な事だと云っておられました。

最後に吉村外一郎クラブ奉仕カウンセラーの講評では、入会式をきちんとやる事は新人会員教育の一環であり、ここから奉仕の第一歩が始まるとの事でした。

◆中根次年度社会奉仕委員長

社会奉仕分科会では、ロータリーの奉仕が個々の奉仕(I serve)から複数による奉仕(We serve)を経て、今や外部を巻き込む奉仕(Let us serve)に進んでいること、RIの提唱する社会奉仕は環境保全、識学率向上、薬物乱用防止、高齢者への心づかい等であること、などの話がありました。

次期ガバナーは、現在少年をむしばんでいる精神的ポリオを何とか救いたいと述べられました。

社会奉仕活動は広範多岐に亘りますが、身近かな、できるものから始め、全会員が奉仕の実感を共有できるようになればよいと思いました。

◆萩原 喜代子さん(初めて参加して)

「ロータリー財団」の委員会に出席してまいりまして、第2760地区次期委員長の矢島様からご説明がありました。「ロータリー財団」の使命は、非営利財団法人で、人道的、教育的、文化交流的プログラムに補助金を授与することによって世界の人々の間に世界理解と平和友好関係を増進するという事です。

正式名称は“国際ロータリーのロータリー財団”と言うそうです。

人道的プログラムの中には、特にポリオプラス補助金に重点をおいていまして西暦2000年までにポリオを根絶することがおこまれています。

教育的プログラムとしましては国際親善奨学金があげられます。そして、最後に1998～99年度第2760地区寄付目標額も発表されました。前年度と同じだそうです。主なことをまとめてみました。

◆黒須 アイ子さん(初めて参加して)

5月23日、地区協議会の出席義務者の一人として参加しました。会場は多くのロータリアンで盛況でした。

午後から第9分科会に出席し、2時間講演を聞きました。その中で印象に残ったことは、ポール・ハリスの生い立ちが、ロータリー誕生と関連していたことでした。終わりに質疑応答があり、奉仕と公平について、どのような見解を持ってばよいかとの質問があり、慣用語として理解していたので、意外に難しい回答だったと思いました。

分科会終了後、本会議となり、恒例の儀式を拝見しました。

最後に参加した会員が手を取り、「手に手つないで」のロータリーソングを歌い閉会となりました。

◆次回例会(6月30日)

友愛の日

80歳で20本以上の歯を残すために



マルミ歯科

〒460-0008 名古屋市中区栄3-1-1 広小路第一生命ビル2F TEL261-4180

大口歯科医院

〒464-0802 名古屋市中区千種区星が丘元町3-1 TEL782-0772

1. 歯の芽は、お母さんのお腹の中でつくられる
2. 歯みがきは、幼児からの習慣づけ
3. 歯の王様、6才臼歯は大切に
4. 正しい歯みがきで、むし歯と歯周病を追放
5. “一口30回”かんで好き嫌いのない食生活
6. よくかめば、歯と歯ぐきは丈夫で長持ち、唾液いっぱい体も健康
7. 歯石をとって、ピンクの歯ぐきときれいな歯
8. 歯のないままは、お口のバランスくずれます
9. 病んでから、泣いて行くより、笑顔で健診
10. 自分の歯で、食べる楽しみいつまでも